

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 04.06.2013

20 Jähriges Jubiläum für das Senioren- und Familienhaus

20 Jahre ist es her, da öffnete das Senioren- und Familienhaus der Stadt Wernigerode in der Steingrube 8 erstmals seine Türen. Heute nun feiert die Begegnungsstätte mit einem Tag der offenen Tür sein 20-jähriges Jubiläum.

Petra Fietz, Amtsleiterin für Jugend, Gesundheit und Soziales und Carola Stockmann, Verantwortliche der Seniorenbegegnungsstätte luden zahlreiche Gäste in das alt-ehrwürdige Haus.

Während die das musikalische Rahmenprogramm vom Instrumentenkreis um Dirigentin Gertraud Damm kam, sorgten die Verantwortlichen mit ihren Ansprachen für kurzweilige Unterhaltung mit Geschichten des Hauses. Carola Stockmann sagte gleich zu Beginn der Veranstaltung: „Dieses Haus ist etwas Besonders. Wir werden immer älter, aber das Haus ist jünger geworden“. Damit spielte sie auf die umfangreichen Sanierungsarbeiten in der Zeit von 2007 und 2008 an, die den Charme und die Architektur der Jugendstilvilla wieder so richtig zum Leuchten gebracht haben. Auch der Oberbürgermeister der Stadt Wernigerode Peter Gaffert ließ sich den Termin nicht nehmen: „Das Senioren- und Familienhaus ist ein Kleinod in Wernigerode. Es ist eine Pflicht für die Stadt, für alle Generationen etwas zu tun. Das Haus ist eine Anerkennung für unsere älteren Menschen“.

Fast täglich stehen allen Wernigeröderinnen und Wernigerödern offene Angebote zur Verfügung. Bildung, Beratung, Selbsthilfe, Geselligkeit, sportliche altersentsprechende Betätigung, Musizieren, kreatives Arbeiten gehören im Haus Steingrube zum monatlichen Angebot. Auch für Veranstaltungen ist das Haus offen. Durch den Einbau eines Fahrstuhles ist die Jugendstilvilla heutzutage barrierefrei nutzbar. Alle freien Träger haben die Möglichkeit, die Räume im Haus nach schriftlicher Vereinbarung kostenlos zu nutzen. Hilfe zur Selbsthilfe ist der Grundtenor der Arbeit.

In den nächsten drei Tagen finden für alle Interessierten unterschiedliche Veranstaltungen statt. **Am, Dienstag, 04.Juni 2013 ist von 14 bis 17 Uhr das Haus für alle Bürger/innen der Stadt geöffnet.** Hier ist die Gelegenheit die unterschiedlichsten Gruppen des Hauses kennenzulernen.

Am darauffolgenden Mittwoch, 05.Juni, wird in der Remise um 15 Uhr der Film „Und wenn wir alle zusammenziehen?“, ein Film von Stephane Robelin, gezeigt.

Sportlich wird es am Donnerstag, 06.Juni. Hier sind alle zu einer Fahrradtour nach Silstedt eingeladen. Der Museumshof Ernst Koch wird besichtigt und anschließend sind die Mitfahrer/innen zu Kaffee und Kuchen in das Restaurant Blocksberg eingeladen. Treffpunkt ist hierfür 13.30 Uhr im Garten des Senioren- und Familienhauses Steingrube 8.

Für die Filmvorführung und die Fahrradtouren sind noch Karten erhältlich: Telefon: 03943 605044.

BU: stockmann_fietz.jpg: Carola Stockmann und Petra Fietz eröffnen die Seniorentage im Senioren- und Familienhaus

instrumentenkreis.jpg: Der Instrumentenkreis sorgte für die musikalische Unterhaltung

ruhe_und_erholung.jpg: Auch Ruhe und Erholung kann man im Garten des Familienhauses finden.

Bild ©: Stadtverwaltung Wernigerode